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市長と語ろう あまの未来
　市長と語ろうあまの未来を2月1日（金）に正則小学校で、14日（木）に美和東小学校で開催しました。

正則小学校
　正則小学校では、学校の良いところや自慢できることの紹
介がありました。その中では、教育長とのあいさつの声の大き
さ比べや数回の寸劇タイムなどがあり、会場には大きな笑い
声があがりました。また、ダンスや狂言の発表、吹奏楽の演奏
などがあり、非常に盛り上がりました。最後の合唱もすばらし
い歌声でした。会食の時間では、市長と間近で話をすることが
できて、とてもいい経験になったのではないでしょうか。

美和東小学校
　美和東小学校では、学校の紹介やあま市をよくするための
提案がありました。その中では、カーブミラーや街路灯を増や
すといった交通安全に関する提案やグリーンカーテンやソー
ラーパネルを設置するといった環境に関する提案などがあり、
どれも具体的で、非常にすばらしい提案でした。また、合唱は、
子どもたちの真剣な眼差しが印象的でした。市長への質問の
時間では、ユニークな質問があり、和やかな時間となりました。
そして、会食の時間では、話声が廊下に響き渡る程、盛り上
がっていました。

ふれあいミーティング
　市民参加のまちづくりを進めるため、市長が各地区に直接うかがい、市の取組みについてお話しし、
意見交換を行う「ふれあいミーティング」を開催しました。２月７日（木）から13日（水）にかけて計６会場
で開催し、のべ２５０人の方にご参加いただきました。ありがとうございました。
　質疑応答の一部をご紹介させていただきます。

質疑 回答

企業誘致について33年度から用地の取得とあり
ますが、あま市に来る企業の目途がついてから行
うのか？

企業から来ていただけることが前提条件です。確
約をとりながら進めます。

質疑 回答

小中学校のエアコン整備、ふるさと納税はいくらぐ
らい集まったのか？

１月末現在で230件ございまして、631万5000円
です。

質疑 回答

こういったふれあいミーティングの実施はとても
良いが、残念ながら参加者が少ない。ＰＲが足りな
い。もっとたくさんの人に聞いてほしいと思う。

市からの情報発信は広報等にてお知らせしていま
す。市民の方の声が一番伝わると思いますので、市
民力でのＰＲもしていただきたいと思います。
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